

## La afición eldense arropó al equipo en su estreno en casa en Segunda División

29/08/2023



Los bares de la zona estaban abarrotados antes del partido | Nando Verdú.

Los alrededores del **Nuevo Pepico Amat** durante la tarde de ayer contaban con un gran ambiente gracias al **primer partido de liga profesional de la temporada**. Al Nuevo Pepico Amat **entraron 4.356 espectadores** para **presenciar el partido entre el Eldense y el Eibar**, pero fueron muchas más las personas que acudieron a la zona para disfrutar de este momento y empaparse del ambiente de alegría y deporte que se respiraba.

Al partido llegaron familias completas o compuestas por varias generaciones; también grupos de amigos, peñas y personas a título individual. Además, el partido

fue televisado y contó con un gran número de medios de comunicación, algo que será habitual durante la temporada.

Tal era el furor que ya en este primer partido se superó en asistentes el aforo máximo anterior del estadio local, pues ahora el club lo está ampliando para llegar a los 7.500 asientos. Durante todo el partido la afición se entregó para insuflar energía y ánimo a los chicos de **Fernando Estévez**, de hecho, **el mismo entrenador agradeció este hecho**, pues fue esencial en el último cuarto de hora. Por otro lado, llamaba la atención las

largas colas que se registraron en las múltiples entradas, que avanzaban con rapidez.

Además, tras el partido algunos aficionados esperaron con ilusión a los jugadores y al entrenador para hacerse fotos con ellos y darles la enhorabuena por la victoria.



La Peña dorsal 12 junto al entrenador Fernando Estévez | Nando Verdú.

## Bares

Asimismo, los bares de la zona estuvieron llenos de



público durante la tarde, pues muchos aficionados quedaron previamente para tomar algo y refrescarse antes del encuentro. Las camisetas, bufandas y estandartes azulgranas reinaban por doquier, e incluso más de uno preguntaba si había tienda para hacerse con algún detalle con el que apoyar al equipo.

Y no solo los locales de la zona, sino que muchos bares y cafeterías de la ciudad emitieron el partido para que lo disfrutara la población que no asistió al estadio.



Adultos y menores disfrutaron del partido | Nando Verdú.

